



**Qualifying 2 – ADAC RAVENOL 24h-Rennen 2024**

Von / From:	Rennleiter / Clerk of the Course	
An / To:	Bewerber / Competitor Team BILSTEIN by BLACK FALCON	
Fahrer / Driver	Jimmy Broadbent	ITC-C 362822 NSA 41780
	* Steve Brown	ITC-C 167253 NSA 42420
	Mikhail Charoudin	ITC-C 33643 NSA 33646
	Manuel Metzger	ITC-C 39651 NSA 42308
Start-Nr / Start No	<b>150</b>	
Fahrzeug / Car	BMW M4 GT4 (G82)	
Box / Pit	4	

Ich setze Sie hiermit davon in Kenntnis, dass jeweils unter Bezugnahme auf den entsprechenden Artikel der Ausschreibung des ADAC RAVENOL 24h-Rennen 2024, DMSB Veranstaltungs- und Rundstreckenreglement 2024, ISG gegen Sie folgende Strafe festgelegt wurde:

I hereby inform you that according to the regulations of the ADAC RAVENOL 24h-Race 2024, the "DMSB-Veranstaltungs- und Rundstreckenreglement" 2024 and the ISC the following penalty is imposed against you:

Verstoß / Offence	Strafe / Penalty	Uhrzeit
<p>Missachtung von Flaggenzeichen mit Geschwindigkeitsüberschreitung- doppelt gelb und Code60 (4. Stufe)</p> <p>Non-respect of flag signals exceeding the speed limit -double yellow and Code 60 (4st level)</p> <p>145,5 km/h</p>	<p>Zeitstrafe: 90 Sekunden (Stop-and-Go) im Rennen nach der ersten Rennrunde sowie sofortige Disqualifikation des betroffenen Fahrers+Entzug der DPN des betroffenen Fahrers</p> <p>Time penalty: 90 second (stop and go) in the race, as well as immediate disqualification of the affected driver + withdrawal of the affected driver's DPN</p>	22:39

**Empfangsbestätigung / Receipt**  
**Bewerber/Fahrer Competitor/Driver**

31.05.2024 00:42  
 Datum / Date Uhrzeit / Time

**Strafe ist per Email zu bestätigen, unter Angabe des Fahrers**  
**penalty must be confirmed by email with indication of the driver**

[Signature]  
 Unterschrift / Signature  
 Rennleiter / Clerk of the course

Verteiler: Sportkommissare  
 Rennleiter  
 Team  
 Zeitnahme

**1:30 min im Rennen/in the race**

Original: Rennsekretärin